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ATA Nº 804 DA CÂMARA MUNICIPAL DE FORMOSA DO RIO 
PRETO, ESTADO DA BAHIA. 

Aos 14 dias do mês de maio de 2024, às 18 horas, teve início na Sala de 
Sessões da Câmara Municipal de Formosa do Rio Preto a 12ª sessão 
ordinária do primeiro período legislativo de 2024. Presidida Vereador 
Hermínio Cordeiro e secretariada pelos vereadores - Sandoval Queiroz de 
Souza (1 º secretário), Jose Antônio Barbosa de Barros (2º secretário). O 
Presidente cumprimentou e agradeceu a presença de todos no Plenário. 
Prosseguindo, pediu ao 1 º secretário para fazer a chamada dos vereadores, 
ausentes os Vereadores Antonio Martins, Joilson Rocha e Edson Barbosa, 
que justificaram a ausência. O Presidente declara aberta a sessão. NO 
PEQUENO EXPEDIENTE: Nada a Constar. NO GRANDE 
EXPEDIENTE: lidos os oficios apresentados momentaneamente que não 
constam em anexo. NA ORDEM DO DIA. Encontra se prejudicada. NAS 
CONSIDERAÇÕES FINAIS: com a palavra o Vereador Roberto Correia 
que cumprimentou a todos e disse que mais uma vez poderiam estar 
discutindo projetos ou elogiando os gastos da prefeitura, mas tudo bem, em 
ano eleitoral o que lhe chama a atenção é a inquietação do gestor para quietar 
a boca das pessoas. Cita o fato da ocorrência registrada pelo gestor no mês 
de janeiro, contra um policial da CIPE CERRADO que teria publicado em 
rede social que o gestor estava na capital as custas do município de Formosa 
do Rio Preto, apresenta as copias das diárias obtidas pelo mesmo na época. 
Entre outros fatos diz que em plena era digital é ridículo o prefeito não aceitar 
críticas. Com a palavra o Vereador Jose Edimilson que saudou a todos e diz 
que Brasília e pode visitar alguns Deputados e fazer algumas cobranças para 
o Município de Formosa do Rio Preto. Com a palavra a Vereadora Maria 
Rosita que saudou a todos e fez algumas cobranças relacionadas a merenda 
escolar. Diz que esta faltando na localidade do Gerais. E disse que sabemos 
que a localidade é distante e com dificuldade de conservação, mas faz explica 
que com a programação correta tudo dá certo e todos são merecedores da 
merenda da mesma qualidade da sede. Fez colocações sobre os aditivos 
executados pela gestão municipal e cita um aditivo de serviço de contratação 
de engenheiro onde o contrato vencerá no ano de dois mil e vinte e cinco, 
com valor de mais de dois milhões. Disse que gostaria de estar dando 
parabéns, mas que diante de todas as situação vistas só tem a dizer que 
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ninguém é palhaço e a tendência é só ficar preocupado onde tudo isso vai 
parar. O Vereador Jose Antonio saudou a todos e faz algumas colocações e 
esclarecimentos sobre as atuações do Gestor. Faz um breve relato das ações 
do gestor na área da saúde publica. Com a palavra o Vereador Lucimagno 
Nogueira que saudou a todos e pede a presença da vigilância sanitária nas 
localidades. Pede atenção para o transporte dos alunos. Atenção para a 
roçagem das estradas. Com a palavra a Vereadora Manuela Fernandes que 
saudou e disse que gostaria de saber o que já foi dito na tribuna que não seja 
verdade. Inicia falando da saúde municipal, sempre ouvindo as necessidade 
do povo. Que os questionamentos do povo que são sempre ouvidos, que para 
conseguir os exames, remédios, cirurgias ou outros procedimentos de alta 
complexidade tem que "beijar a pedra do anel do Prefeito". Faz colocações 
sobre as quantidades de atendimentos e as quantidades que foram prestadas 
conta. disse que esteve na comunidade de Tabuas e disse que foi feito o 
calçamento e com um defeito dando uma diferença de vinte centimetro de 
um para o outro, pede o conserto com urgente e antes dos festejos. Pede que 
o Gestor de a cesta básica e que não seja escondido não e além da cesta, de 
o peixe e o chocolate também. Com a palavra o Vereador Sandoval Queiroz 
que saudou a todos e faz algumas colocações respondendo aos colegas. Nada 
mais havendo a tratar, o Presidente declarou encerrada a presente sessão, 
ficando a próxima Sessão para terça-feira, dia 21 de maio de 2024. Para 
constar, eu Melissa Camilo Dias, secretária ADOC, lavrei a presente ata que 
vai assinada por mim e por todos os vereadores pres.~ntes. Sala das Sessões, 

! 111~ f/~~ª8.. ~o ,~ê~\ _d~ íl11-aio de 2024 - Meliss~/~âmilô Dias - secretária. 
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Hermínio Cordeiro dos Reis- Presidente - //; 

~~--+---+-~~~~~~~~~ 

CPF- 476.100.855-53 

Edson Batista Barbosa - Vice-Presidente AbS-BN-TE NA SESSÃO. 

CPF-013.379.605-19 

CPF- 225.749.995-68 

Manuela Fernandes da Rocha -1 ªsecretaria na sessão 
------"~--"'------
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CPF- 892.241.405-72 

CPF- 808.749.671-04 

CPF- 006.104.235-84 

CPF- 663.413.021-34 

Antônio Martins dos Santos -AUSENTE NA SESSÃO. 

CPF- 222.641.915-20 

CPF- 144.141.551-34 

Joílson Rocha de Souza- AUSENTE NA SESSÃO. 

CPF-455.012.201-30 

CPF- 282.075.135-00 


